

2 OCTOBRE 1976.-

76102109

LAROQUE TIMBAUT.- (47)

Heure : entre 0 H 20

oooooooooooooooo

et 0 H 50

TEMOINS : M. HACHET, témoin principal.

Messieurs MUL - REAL - IOD - MAX - NAZARIS et PIC.

LIEU : commune de LAROQUE TIMBAUT entre la gare, les lieux dit " Traverse ", Vitrac et Serbat. (Carte Michelin N° 79, pli I5)

CONDITIONS ATMOSPHERIQUES : temps clair, étoiles visibles pas de brume. Lune dans son 1er quartier.

LES FAITS : M. HACHET jouant aux cartes en compagnie de ses amis, est avisé par M. Edmond PIC, qu'une boule rouge se trouve à proximité de la route de Bayssières.

Aussitôt M. HACHET prend sa voiture et se dirige sur la départementale 110, direction Villeneuve s/ Lot.

Arrivé à proximité de la VC 201, 1 km 800 (après LAROQUE TIMBAUT) il aperçoit la boule rouge se trouvant à sa gauche (OUEST) stationnée au-dessus des arbres en direction de la Gare.

L' O.V.N.I. est rouge orangé, rond, contour net, ne clignotant pas, ne faisant pas de bruit, et, à environ 300 m de la route (selon les estimations du témoin) nettement plus gros que la lune. M. HACHET prit la direction de Beyssières VC 201, l'O.V.N.I. se déplace alors en direction de la gare, trajectoire oblique et rectiligne.

Arrivé à proximité du lieu dit " JEANTAL " l'O.V.N.I. s'arrête à nouveau avant de prendre la direction de

TRAVERSE au NORD, où il change de forme, passant en demi-cercle, il stationne une nouvelle fois. Le témoin se trouve à 500 m del'O.V.N.I. il décide de continuer sa route, passe le chemin qui mène à JEANTAL et prend la direction de Serbat. A ce moment là, l'objet se déplace à nouveau conservant la même altitude, se déplaçant légèrement plus vite que la voiture. Arrivé à l'intersection de la route qui mène à la Croix Blanche et Serbat, M. HACHET décide de prendre cette route pour avoir une meilleure vue depuis les plateaux (204 m d'altitude). L'objet le devance toujours sur sa droite. Au lieu dit " POULIN " l'O.V.N.I. change une 3ème fois de forme et prend la forme d'un triangle rectangle.

L'O.V.N.I. continue en direction de Serbat où quelques mètres plus loin, M. HACHET le perd de vue au-dessus des côtes vers Laugnac. A noter que M. HACHET ne croyait pas à ce phénomène avant cette apparition et depuis sort souvent la nuit sur les routes pour faire d'autres observations. M. HACHET n'a rien ressenti physiquement pendant et après, sa voiture marcha normalement.

RECIT DE M. MAX, Militaire à MONT DE MARSAN.

" Il était 0 H 20, je jouais aux cartes en compagnie de mes amis, lorsque M. PIC nous a prévenu qu'une boule rouge se trouvait en bordure de la route de Villeneuve s/Lot, à environ 2 kms de LAROQUE TIMBAUT. Je suis parti en compagnie de mon copain, M. MUS. Nous sommes sortis de LAROQUE et environ 1 km 500 après, nous avons aperçu cette boule rouge qui stationnait au-dessus des arbres en direc-